



MINISTÈRE D'ÉVANGÉLISATION

MINEVA NEWS

Bulletin d'Informations des activités du Mineva

Octobre 2015



**Cher
Partenaire et Lecteur**

Grande est ma joie de partager avec vous ces moments de communion

Je rends grâce à Dieu pour sa fidélité, et pour les âmes sauvées au cours de cette année.

Mais Cette merveilleuse oeuvre a pu s'accomplir grâce à votre zèle dans la prière et à vos sacrifices financiers malgré les temps difficiles .

Le MINEVA est pleinement reconnaissant au Seigneur pour tout le soutien que vous apportez au ministère. Nous vous rassurons que Dieu n'est pas injuste, pour oublier l'oeuvre que vous accomplissez pour le salut des âmes perdues. Nous ne pouvons que vous remercier.

Que le Seigneur vous bénisse abondamment !

Bon courage !

Le Vôte!
S.C. MAHOP

NOTRE DEVISE

**Allez par tout le monde,
et prêchez la Bonne
Nouvelle à toute la
création**

Marc 16:15

Demande-moi et je te donnerai les nations P, 2:8

Par ces termes, ce psaume messianique nous introduit non seulement dans le conseil divin ou règnent harmonie, accord et unité entre le Père et le Fils, mais nous révèle aussi l'une des plus merveilleuses promesses évangéliques. Nous savons qu'en vertu de sa relation privilégiée avec son fils, le Père ne lui refuse rien; il l'exauce toujours (Jean 8:29; 11:42). Mais que demandait-il au Père ?

«*Demande-moi et je te donnerai les nations pour héritage, les extrémités de la terre pour possession*» (Psaumes 2:8). C'est merveilleux de se rendre compte que dans les desseins éternels de Dieu, son royaume n'était pas exclusivement réservé aux juifs. Les gentils ou nations (peuples autres que les juifs) font partie de l'héritage et de la possession de Christ.

C'est pourquoi, il a dit à ses disciples (et par ricochet à nous aujourd'hui): «tout pouvoir m'a été donné dans le ciel et sur la terre. Allez, faites de toutes les nations des disciples...» (Matt. 28:18-19). Et avant de retourner vers son père, il leur confia (et à nous aussi): Vous recevrez une puissance, le Saint-Esprit survenant sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée, dans la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre» (Actes 1:8).

L'appel missionnaire pour le salut des nations ne s'est jamais

autant fait sentir comme aujourd'hui. Mais il ne peut avoir un sens véritable que si nous allons relever le défi de l'Évangélisation des peuples qui sont à nos portes. Si nous n'atteignons pas d'abord Jérusalem, la poussée vers les extrémités de la terre serait un zèle très louable, mais sans intelligence. Pour les disciples, leurs concitoyens avaient dit : «Vous avez rempli Jérusalem de votre doctrine». Peut-on dire cela de nous par rapport à nos quartiers, nos villes et villages...?

Pourtant Dieu nous donne l'autorisation de demander. Alors que faut-il faire ?

Il ne nous reste qu'à crier comme Esaïe : «Me voici, envoie-moi». Nous avons le devoir et la responsabilité de sonner la trompette sous deux formes pour avertir le peuple du danger imminent :

1- L'intercession pour réclamer l'héritage et neutraliser les forces de l'ennemi, et

2- La proclamation effective de l'Évangile par les actions aux peuples non atteints.

C'est à ce niveau que Dieu nous interpelle tous, afin que nous ayons un sens de responsabilité accru et un sens d'urgence sans précédent pour l'évangélisation.

JESUS REVIENT BIENTOT

ES-TU PRÊT ?



MINEVA EN ACTION

Au cours de cette année, le Mineva a tenu quatre grandes campagnes d'évangélisation appelées aussi "FETE DE L'EVANGILE" pendant lesquelles plusieurs personnes ont accepté Jésus-Christ dans leur vie.

A Dieu soit toute la gloire !

08 -12/02/15 Bansa-Ouest Cameroun

En collaboration avec l'Association Bansa pour Jésus, l'Évangile a été proclamé dans cette localité de l'ouest du Cameroun, qui est sous l'emprise des traditions ancestrales. Les repentances et délivrances authentiques ont été enregistrées.

10 -13/06/15 Douala- Kotto

Pour cette campagne, plus de cent vingt personnes se sont levées pour recevoir Jésus-Christ et ont apporté un nombre important d'objets magiques qui ont été brûlés dans un concert de louange et d'actions de grâce à Dieu.

11 -13/09/15 Douala-Bilongue

L'Évangile prêché pendant cette campagne déclarait que "*Ce que Jésus donne, personne ne peut le donner*". Malgré l'environnement quelque peu réticent à l'Évangile, la Bonne Nouvelle a été annoncée avec puissance et détermination et les âmes ont été sauvées.

18 -20/09/15 Douala-Essengue

Dans cette localité dont l'activité principale est la pêche, le Seigneur a attiré plusieurs pêcheurs de poissons et a transformé environ cinquante d'entre eux en pêcheurs d'hommes. Et c'est cela le mystère de la transformation.

Jésus
Sauve
et
Guérit



Celui qui plante et celui qui arrose sont égaux, et chacun recevra sa propre récompense selon son propre travail.

1 Corinthiens 3:8

PROJETS A VENIR

Le plan d'action prévisionnel et partiel des activités pour les mois à venir est le suivant:

CAMPAGNES

2015

Garoua Boulai 23-28/11/15

Bansa 17-23/12/2015

2016

- Limbé 11 - 17/02/16
- Douala Omnisport
- Douala (Makepe - Bilongue- Newtown - PK 12-Yassa)
- Yaoundé
- Souza

VOYAGES MISSIONNAIRES

- TCHAD -Njamena 15-20/02/15
- CONGO- Brazza
- RCA

Sujets de Prière

- Prions pour les personnes qui ont accepté Jésus durant les Fêtes de l'évangile.
- Prions pour l'Évangéliste S.C. MAHOP afin que le Seigneur le protège et le fortifie.
- Prions pour l'ouverture des nouvelles portes de l'évangile.
- Prions pour dévouement des membres du MINEVA dans l'oeuvre.
- Les besoins matériels de l'oeuvre: 1 Camion - 1 groupe Electrogène, matériel de sonorisation performant...
- Prions pour les campagnes d'évangélisation programmées
- Prions pour que le MINEVA obtienne un Terrain pour construire ses bureaux
- Prions le Seigneur qu'il bénisse les partenaires qui soutiennent le MINEVA.
- Prions sans cesse !

C O N T A C T

Bureau National
Face Beneficial Life Douala-Cameroun

BP: 5026 Akwa Douala

Tél./Fax: (237) 699 51 37 41

Email:mineva7@gmail.com

Site Web: www.mineva.net



MINISTRY OF EVANGELISM

MINEVA NEWS

Report News of Mineva's activities

October 2015



Dear
Partner and Reader

It is my great joy to have this time of fellowship with you.

I give thanks to God for his faithfulness, and for the souls that have been saved during this year.

But this wonderful work has been carried out thanks to your zeal in prayer and your financial sacrifices in spite of the tough times you may be going through.

MINEVA is wholeheartedly grateful to the Lord for all the support you have been giving to the ministry. We assure you that God is not unjust to forget the work you have been doing for the salvation of lost souls. We can only say thank you.

May the Lord bless you richly.

Cheer up!

Yours in the Lord

S.C. MAHOP

OUR MOTTO

**Go ye into all the world,
and preach the Gospel to
all the creature**

Mark 16:15

Ask me, and I will make the nations your inheritance

This messianic psalm thus ushers us not only into the divine council where harmony, agreement and unity reign between the Father and the Son, but also reveals to us one of the most wonderful evangelical promises. We know that by virtue of his preferential relationship with his Son, the Father refuses him anything; He always answers him (John 8:29; 11:42) But what does he ask from the Father?

"Ask me, and I will make the nations your inheritance, the ends of the earth your possession" (Psalm 2:8). It is wonderful to realize that in God's eternal purposes, his kingdom was not reserved only for the Jews. The gentiles or nations (other peoples than the Jews) are part of the possession of Christ.

That is why he said to his disciples (and is indirectly saying to us today): *"All authority in heaven and on earth has been given to me. Therefore go and make disciples of all nations..."* (Matt 28:18-19). And before going back to his Father, he said to them (and to us too): You will receive power when the Holy Spirit comes on you; and you will be my witnesses in Jerusalem, and in all Judea and Samaria, and to the ends of the earth" (Acts 1:8).

The missionary call for the salvation of the nations has never been as much felt as

today. But it cannot really make any sense unless we go and take up the challenge to evangelise those at our doors. Unless we do not reach Jerusalem first, pressing to the end of the earth, though very praiseworthy a zeal, would be senseless. As for the disciples, their fellow citizens said, "You have filled Jerusalem with your doctrine". Can that be said of our neighbourhoods, our cities, our villages...? And yet God gives us



the permission to ask. What therefore is to be done?

We are left with no choice but to cry like Isaiah, "Here I am, send me". We have the duty and responsibility to blow the trumpet in two ways to inform the people of the imminent danger:

1. By interceding to claim the inheritance and overpower the forces of the enemy, and
2. By actually preaching the Gospel through deeds for the benefit of the unreached.

This is where God is calling on all of us for a high sense of responsibility and an unprecedented sense of emergency for evangelism.

JESUS IS COMING SOON

ARE YOU READY ?

MINEVA ON THE MOVE

This year MINEVA has held four great evangelistic campaigns, also termed "GOSPEL FEAST", during which several people accepted Jesus Christ in their lives. To God be all the glory!

08 -12/02/15 Bansoa-West Cameroon

In collaboration with the Association Bansoa for Jesus, the Gospel was preached in that West Cameroon locality, which is under the influence of ancestral traditions, and authentic repentances and deliverances took place.

10 -13/06/15 Douala- Kotto

During this campaign, more than one hundred and twenty people rose to receive Jesus Christ and brought quite many magic objects that were burnt down in the midst of praise and thanksgiving to God.

11 -13/09/15 Douala-Bilongue

The Gospel preached at this campaign stated that "What Jesus gives, no-one can give". In spite of the environment that was somehow hostile to the Gospel, the good news was proclaimed with power and determination, and souls were saved.

18 -20/09/15 Douala-Essengue

In this locality where the main activity is fishing, the Lord drew many fishers men and transformed about fifty of them into fishers of men. And that is the mystery of transformation.

Jesus
Saves
and
Heals



Now he that planteth and he that watereth are one and every man shall receive his own reward according to his own labour

1 Corinthians 3:8

PLAN OF ACTION

The partial plan of action involves, for the months to come, the following activities:

CAMPAIGNS

2015

Garoua Boulai 23-28/11/15

Bansoa 17-23/12/2015

2016

- Limbé 11 - 17/02/16
- Douala Omnisport
- Douala (Makepe - Bilongue- Newtown - PK 12-Yassa)
- Yaoundé
- Souza

MISSIONARY TRIPS

- TCHAD -Ndjamena 15-20/02/15
- CONGO- Brazza
- RCA

Pray without ceasing

- For those who accepted Jesus during the gospel feasts;
- For Evangelist S.C. MAHOP, for the Lord to protect and strengthen him;
- For the opening of new doors for evangelism;
- For the dedication of MINEVA members to the work;
- For the material needs of the work: a truck, a generator, high-performance sound materials;
- For the planned evangelistic campaigns;
- For MINEVA to get a plot for the construction of its head quater;
- For the Lord to bless the partners who support MINEVA.

Pray without Ceasing

C O N T A C T

NATIONAL OFFICE
Opposite Beneficial Life Douala-Cameroun
PO Box: 5026 Akwa Douala
Phone: (237) 699 51 37 41
Email:mineva7@gmail.com
Website: mineva.net